

24.6. – 1.9.2014



BAYERISCHES
ARMEEMUSEUM



„Ihr könnt Euch keine
Vorstellung von diesem
Schrecken machen ..“

Feldpostbrief aus dem
Ersten Weltkrieg

Neues Schloss

„Ihr könnt Euch keine Vorstellung von diesem Schrecken machen ...“ (Feldpostbrief aus dem Ersten Weltkrieg)

Sonderausstellung des Katharinen-Gymnasiums und der Fronhofer Realschule in Kooperation mit dem Bayerischen Armeemuseum

Im Jahr 2014 jährt sich der Beginn des Ersten Weltkriegs zum 100. Mal. Dies ist der Anlass für ein schulartübergreifendes Projekt.

Gemeinsam setzten sich über 30 Schülerinnen und Schüler der Fronhofer-Realschule und des Katharinen-Gymnasiums aus Ingolstadt über verschiedene thematische Zugänge mit dem Ersten Weltkrieg auseinander und versuchten dabei, jeweils Beispiele aus oder in ihrer Heimatstadt Ingolstadt zu folgenden Themen zu finden:



Fort Douaumont unter Artilleriefire, Gemälde von Paul Segieth (1884-1969)

Kriegsbeginn - Gaskrieg – Feldpostbriefe – Kriegsgefangenenlager – Lazarettwesen – Kunst und Krieg - Schulbücher und Erinnerungskultur.

Ihre Ergebnisse präsentieren sie im Bayerischen Armeemuseum im Neuen Schloss.

mit Unterstützung von



Stadt Ingolstadt

Volksbank 
Raiffeisenbank Bayern Mitte eG
Ingolstadt Pfaffenhofen Lechbruck Weihenstephan

**GEBRÜDER
PETERS**



Historischer Verein
Ingolstadt e.V.



Förderverein
Bayerische
Landesfestung
Ingolstadt



Sanitätsakademie
der Bundeswehr